

Cuba defiende uso de la energía nuclear solo con fines pacíficos



La Habana, 2 oct (ACN) Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, manifestó hoy que la energía nuclear debe usarse solo con fines pacíficos para el desarrollo socioeconómico de los Estados, sin discriminación.

En su intervención en la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General de la ONU por el Día internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares, el ministro recordó que los recursos han sido mal empleados en la industria bélica y no en el bienestar de las personas.

La eliminación total de las armas nucleares debe ser la mayor prioridad en la esfera del desarme, aseguró el canciller en el encuentro virtual, que acontece como parte de la edición 75 de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (AGNU 75).

Rodríguez Parrilla aseguró en su intervención que la pandemia de la COVID-19 ha mostrado la fragilidad de un mundo donde no se garantiza el acceso universal a servicios básicos de salud.

Expresó que consterna que a 75 años de los bombardeos atómicos a las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki, existan aproximadamente 13 mil 400 armas nucleares, de las cuales casi mil 800 están en alerta operacional y tres mil 720 desplegadas, más de la mitad de estas pertenecientes a Estados Unidos.

El ministro cubano alertó que ese país norteamericano mantiene el mayor número de esas armas listas para ser usadas y recordó que es el único en el mundo que ha lanzado dos bombas atómicas, en agosto de 1945.

Dijo que la comunidad internacional no puede permanecer impasible ante la Revisión de la Postura Nuclear de Estados Unidos, que reduce el umbral para el uso de este tipo de armas, incluso en respuesta a las llamadas "amenazas estratégicas no nucleares".

Rechazamos la decisión del gobierno estadounidense de retirarse del Acuerdo Nuclear con Irán y del Tratado sobre Misiles de Alcance Corto e Intermedio, firmado con la ex Unión Soviética, acciones unilaterales de graves consecuencias para la estabilidad y la seguridad internacionales; lo instamos a renovar el Tratado de Reducción de Armas Estratégicas con Rusia, añadió.

Esta es la segunda vez que el ministro cubano interviene en AGNU 75, pues el día 21 de septiembre participó en la reunión de alto nivel con motivo del aniversario 75 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Cuba también ha participado en otras actividades de la cita, que por primera vez acontece de manera virtual debido a la pandemia de la COVID-19, como el Debate General de Alto Nivel, en el que intervino el Presidente Miguel Díaz-Canel. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235732-cuba-defiende-uso-de-la-energia-nuclear-solo-con-fines-pacificos>



Radio Habana Cuba